

Allocution du compagnon d'Aurélia Trifiro.

Mesdames Messieurs,

Je tenais à vous remercier à tous pour votre accueil et votre attention bienveillante à notre égard,

Monsieur de Directeur de l'E.N.A.P.,

La Direction de l'E.N.A.P. pour l'organisation de cette cérémonie,

Mme BRENAC pour l'organisation de notre déplacement et vos délicates attentions,

Je tiens également à remercier la délégation de la DSPAP spécialement venue de Paris pour cette occasion et qui fait preuve auprès de nous d'un soutien sans faille depuis cette tragédie.

Je m'adresse maintenant à la Promotion Aurélia Trifiro.

Vous avez souhaité porter le nom et prénom de ma défunte conjointe tragiquement disparue lors de l'attentat perpétré à la Préfecture de Police de Paris le 03 octobre 2019, sachez que votre initiative m'a très sincèrement touchée et nous témoigne votre soutien ainsi qu'à ma belle-sœur Sabrina et son époux tout deux fonctionnaires dans votre administration.

Ce choix honore la mémoire d'Aurélia et renforce la fierté de nos deux enfants pour leur maman partie trop vite.

Aurélia avait pour votre profession beaucoup de respect, elle vouée une certaine admiration pour le courage et le dévouement que vos nobles missions imposent et qui devraient être un peu plus mis en avant dans notre société.

Je vous remercie encore pour cette matinée mémorable et vous souhaite une excellente continuation dans vos nouvelles fonctions, une longue et heureuse vie, profitez de chaque bon moment que la vie vous propose, croyez-moi.

Merci.

Nicolas, conjoint de Aurélia Trifiro.